

Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kalapanunggal Membangun Sinergi dan Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Dec 12, 2023 - 13:38



Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kalapanunggal Membangun Sinergi dan Kamtibmas yang Kondusif

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi, Aiptu A Fauzie, terus mengaktifkan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari Operasi Mantap Brata 2024. Kegiatan tersebut dilaporkan oleh Kapolsek Kalapanunggal setelah berlangsung pada hari Selasa, 12 Desember 2023, dimulai pukul 09.30 Wib, di Kampung Tugu, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan.

Dalam penjelasannya, Aiptu A Fauzie mengungkapkan bahwa DDS menjadi bagian integral dari program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Bhabinkamtibmas memberikan peluang kepada tokoh dan masyarakat di Kampung Tugu untuk berdialog, memberikan curhatan, saran, dan kritik yang bersifat membangun. Hal ini dilakukan dalam upaya untuk lebih memahami kebutuhan masyarakat serta mempererat sinergi antara Polri dan komunitas.

Dalam sambutannya, Aiptu A Fauzie menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas:

"Mari bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas, terutama menjelang Pemilu Legislatif dan Pemilihan Presiden serta Wakil Presiden tahun 2024, guna menciptakan suasana pemilu yang aman dan damai." "Himbauan kepada warga agar lebih berhati-hati di musim hujan, khususnya yang tinggal di sekitar tebing, untuk mencegah terjadinya bencana longsor." "Dorongan kepada masyarakat untuk aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menghidupkan kembali Satkamling di lingkungan masing-masing." "Pentingnya memberikan informasi segera kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan, sebagai bentuk kerjasama aktif antara Polri dan masyarakat."

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Menanggapi hal tersebut, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyambut baik upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dan mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat. "Semoga kerjasama ini dapat terus ditingkatkan demi terwujudnya lingkungan yang aman dan kondusif," ucap Kapolres Sukabumi.